



Proyecto de la isla de resguardo del separador de la Ruta US 1 Sur
N.º UPC del VDOT 119088
N.º DE PROYECTO DE COA 20734
Disposición para organizar una audiencia pública

La ciudad de Alexandria propone ampliar el separador a lo largo de la Ruta US 1 (South Patrick Street) entre Wolfe Street y Jefferson Street para mejorar la seguridad de los peatones y calmar el flujo de tráfico en todo el corredor. Esto se logrará mediante la ampliación del separador de 4 pies a 9 pies y la reducción de los carriles de desplazamiento existentes de 12 pies a 11 pies. Se agregarán áreas de resguardo para peatones en cada intersección, se plantarán árboles en el separador y se actualizarán las rampas en las aceras, las señales peatonales y los cruces peatonales existentes.

Este proyecto se desarrolló en coordinación con la comunidad durante los esfuerzos de compromiso de la Estrategia de Asequibilidad de la Vivienda de South Patrick Street. El diseño propuesto mejorará el acceso entre los vecindarios en ambos lados de la Ruta 1 de los EE. UU. al proporcionar cruces más cortos y seguros para los peatones y crear una puerta de entrada a la ciudad que desacelere el tráfico alrededor de estos vecindarios.

Este proyecto está financiado por una subvención federal administrada por el Departamento de Transporte de Virginia (Virginia Department of Transportation, VDOT).

Los planes de diseño están disponibles para su revisión en el sitio web del proyecto: alexandriava.gov/go/5341. Esta información también está disponible para su revisión en persona en City Hall, 301 King Street, Suite 3200, en Alexandria, VA. Todos los visitantes deben tener una cita programada con un miembro del personal de la ciudad para acceder a las oficinas del ayuntamiento. Para hacer una cita para revisar los planes del proyecto y enviar preguntas o comentarios, comuníquese con el gerente del proyecto, Reginald Arno, a reginald.arno@alexandriava.gov o al 703.746.4631.

Si sus preguntas o inquietudes no pueden satisfacerse a través de conversaciones con el personal, la Ciudad está dispuesta a organizar una audiencia pública. Puede solicitar que se realice una audiencia pública enviando una solicitud por escrito por correo electrónico a la dirección proporcionada anteriormente o por correo postal a: Reginald M. Arno, City of Alexandria, Department of Project Implementation, 301 King Street, Suite 3200, Alexandria, VA 22314. Mencione el nombre del proyecto - U.S. Route 1 South Median Refuge Island Project - en el asunto.

Todas las preguntas, comentarios y solicitudes de audiencia pública deben recibirse antes del viernes 28 de marzo de 2025.

Si se recibe una solicitud de audiencia pública, la ciudad publicará un anuncio que incluirá la fecha, la hora y el lugar de la audiencia.

La ciudad de Alexandria garantiza la no discriminación y la igualdad de empleo en todos los programas y actividades de acuerdo con el Título VI y el Título VII de la Ley de Derechos Civiles de 1964. Si necesita adaptaciones razonables debido a una discapacidad, póngase en contacto con Lydia.Durand@alexandriava.gov o llame al 703.746.4622, Relé de Virginia 711. Si prefiere comunicarse en otro idioma, tiene a su disposición servicios gratuitos de interpretación y traducción. Envíe un correo electrónico a LanguageAccess@alexandriava.gov o llame al 703.746.3960.